



# AAA Newsletter

Boletín semanal de información financiera exclusivo para  
Clientes y Relacionados de AGCG Gestión Patrimonial



EN ESTE NUMERO

**NUEVO PRESIDENTE DEL  
BANCO CENTRAL  
ARGENTINO**

**GUERRA DE TARIFAS ENTRE  
USA Y CHINA LATENTE**

**LA OPEP SE REUNE LA  
SEMANA QUE VIENE**

**EL BITCOIN REGRESA A  
VALORES DEL 2009**

EN AGCG GESTIÓN PATRIMONIAL,  
NOS COMPLACE ACOMPAÑAR LAS  
DECISIONES FINANCIERAS DE LA  
FAMILIA, PARA ASEGURAR UN  
FUTURO PROMISORIO COMO LEGADO  
FAMILIAR.

ANDRÉS A. ARRÁIZ

## BITCOINS, Reiteramos Nuestras Posturas

Por Andrés A. Arráiz

Estimados Amigos,

Seguimos monitoreando el proceso argentino de ajustes macroeconómicos, las ayudas de entes multilaterales y las reacciones del mercado interno.

La noticia mas relevante ha sido la designación de Luis Caputo, ex ministro de finanzas, como nuevo presidente del Banco Central, sustituyendo a Federico Sturzenegger quien resignó súbitamente.

El efecto de la designación de Caputo ha sido positivo y se ha traducido en un rebote del peso, llevándolo a niveles de 27.10 por dólar.

La lectura es que el mercado ha tomado una postura de esperar y ver con la designación del nuevo funcionario, de quien se esperan nuevas políticas de corte monetario que ayuden a mitigar la volatilidad de la moneda por efecto de la ayuda del IMF.

El presidente Trump aprobó aranceles por el orden de los 50 billones de dólares a las importaciones Chinas específicamente sobre productos del sector tecnológico. Las acciones en la bolsa de Shanghai cayeron a su nivel mas bajo desde 2016 por efecto de estas imposiciones que sin duda impactarán la actividad económica en el gigante asiático. Es obvio que vendrán reacciones fuertes a estas acciones.



La semana que viene se reúne la OPEP en una importante asamblea donde Rusia y Arabia Saudita parece marcarán el camino del incremento en la producción, mientras que Iraq y Venezuela ante su imposibilidad de incrementar mantienen su postura de presión sobre los precios manipulando la oferta. Estaremos monitoreando esa sesión por considerarla clave en momentos en que el precio del barril parece consolidarse en los \$70 pero ha mostrado fragilidad de precios.

Ya en pasadas entregas hemos advertido nuestra postura respecto a la posibilidad de invertir en criptomonedas. Varios Clientes nos han solicitado opinión al respecto ya que luce atractivo invertir en este tipo de activos y muchos operadores han estructurado esquemas de inversión interesantes para facilitar las operaciones. En Panama hace un par de semanas visité un establecimiento dedicado a promocionar inversiones en Bitcoins y el local parecía una sala de trading, lleno de pantallas y tecnología de punta en el seguimiento de los mercados. Pues los Bitcoins han extendido su racha perdedora desde hace meses y en la ultima semana ha perdido tanto como un 20% levantando ya las banderas respecto a la posibilidad de que esta crypto-moneda haya sido de alguna manera manipulada durante sus alzas del año pasado.



Luego de marcar niveles de precio por encima de los \$19.500 que representaban incrementos de 1.400% en 2017, generando una frenética demanda de inversionistas jóvenes y que buscaban activos de revaluación rápida, el Bitcoin está ahora en niveles de \$ 6.200 lo que representa una desmejora del 70% lo que representa sus niveles de lanzamiento en el 2009. Sería muy grave si se llegara a demostrar que existió manipulación tecnológica de sus valores, lo cual minaría la precaria confianza que tienen las plataformas donde se operan estos activos. Nosotros reiteramos nuestra recomendación. Buen fin de semana, AAA